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Beitrag von „Gp“ vom 9. Juli 2009, 12:53

Ja gut äääh, der Bursche muss - wenn das wirklich fix wird - auch erst mal sein Geld reinspielen.
MMn trotzdem pervers, was für Dimensionen die Transfersummen annehmen!

Dass der VfB das überhaupt machen will, wundert mich...
Wie dem auch sei: interessante Verpflichtung und Gomez ist mit Sicherheit auch keine 30 oder
35 Mio "wert"...
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